

## 願いを実現！



10／1から運行開始

## 岐阜市東部事務所の窓口サービス機能が拡充されました

かねてより患者さんから『このねだ診療所にバス停が欲しい』との声がありまし

た。

津保川台在住のある80代

女性は、わかくさ・小金田

線で国道156号線の「小

金田」で降りて来られ、受

診後はへび坂をも押し車を

使ひ徒歩で自宅へ…と特

にこの地域は深刻でした。

そこで2018年度自治

体キヤラバンで、西部支所

や西部ふれあいセンターへ

往復で利用できるよう「小

金田」に2回停留のコース

変更を要望しました。が、

残念ながら見直しには至り

ませんでした。

2019年夏、友の会関

支部で路線バス停を実際に

回ってみました。すると校

区内の医療機関でバス停が無いのはきつずクリニック

ここがねだ診療所だけ、と

判明。そこで、堂々と「こ

がねだ診療所にもバス停が

欲しい！」の声を形にしよ

う、となつた次第です。

先ずは署名を集めるため

の要望書作り。利用したい

人だけでなく、より多くの

方に賛同してもらえるよう、

みんなで知恵を絞り考えま

した。

出来上がった「関シティ

バス停留所の拡充を求める要望書

要望書」を全関支部会員に

送付し、診療所の患者さん

には受診時に署名をお願い

すると、待合室の投函箱に

はたくさん署名用紙が集

まりました。

そして昨年の自治体キヤ

名活動は続

き、強化月間

に行つた関支

部役員と診療

所職員合同の

津保川台会員

宅訪問では、

5日間で85筆

も集まりまし

た。

その後も署

名活動は続

き、強化月間

に行つた関支

部役員と診療

所職員合同の

津保川台会員

宅訪問では、

5日間で85筆

も集まりまし

た。

その後も署

名活動は続

き、強化月間

に行つた関支

部役員と診療

所職員合同の

津保川台会員

宅訪問では、

5日間で85筆

も集まりまし

た。（バス停設置が直ぐに実現するとは考えてなく継続の多い関シティバスです、これからもみんなで声を形にしていきましょう。

（こがねだ診療所・関支部）

ティバス見直し検討会に盛り込まれるとの一報が届き、10月26日に正式に承認され、10月1日に晴れて運行が開始しました。まだまだ見直し要望の多い関シティバスです、これからもみんなで声を形にしていきましょう。

（こがねだ診療所・関支部）

月26日に晴れて運行が開始しました。まだまだ見直し要望の多い関シティバスです、これからもみんなで声を形にし

ていきました。（バス停設置が直ぐに実現するとは考えてなく継続の多い関シティバスです、これからもみんなで声を形にし

ていきました。（バス停設置が直ぐに実現するとは考えてなく継続の多い関シティバスです、これからもみんなで声を形にし